

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: RAM patrocinador oficial del Campeonato MXGP

- Por primera vez, RAM se presentó en las pistas de carreras como patrocinador oficial de uno de los campeonatos offroad más prestigiosos del mundo
- Se anunció la asociación entre RAM y el Campeonato Mundial de Motocross FIM, además de la asociación paralela de la marca con Red Bull KTM Factory Racing
- La apertura del campeonato mundial se llevó a cabo en la Patagonia Argentina los pasados 11 y 12 de marzo
- RAM es la pickup oficial del Campeonato

March 14, 2023, Ciudad de México - Ram ha anunciado que estará junto al Campeonato MXGP en el papel de patrocinador oficial para la temporada 2023. Una colaboración que subraya aún más la conexión de la marca de pickups con el mundo de la carreras deportivas y complementa la asociación paralela de RAM con el equipo Red Bull KTM Factory Racing, que ya se ha establecido y renovado para esta temporada también.

Por primera vez, Ram se presentará en las pistas de carreras como patrocinador oficial de uno de los campeonatos offroad más prestigiosos del mundo. Después de la exitosa cooperación iniciada durante la temporada 2022 en Loket, las dos marcas establecen ahora una asociación oficial. Se espera que los vehículos de Ram estén a lo largo de la pista y en el paddock, así como en todos los materiales de patrocinio relacionados con la organización de los eventos. Ram se destacará no solo en los días de carrera, sino también durante las carreras clasificatorias, siendo el patrocinador principal de las eliminatorias clasificatorias MXGP y MX2 renovadas, que se llamarán RAM Qualifying Races. Ram y MXGP colaborarán a lo largo de la temporada 2023, comenzando todo durante el pasado MXGP de Argentina, que tuvo lugar el pasado fin de semana, 11 y 12 de marzo, en Villa La Angostura en la Patagonia. El primer GP del Campeonato contó con dos pickups Ram con calcomanías de marca y dedicadas, lo que subraya la presencia global de la marca en esta nueva temporada.

“Es un momento histórico para nuestra marca como referente y pionera en el mundo de las pickups, y siempre fuertemente comprometida con superar los límites, innovar y redefinir lo que puede ser una pickup”, declaró Domenico Gostoli, Director de RAM & Dodge Brands Enlarged Europe. “Todos estos son valores que encontramos en el espíritu deportivo puro del Campeonato MXGP. Estamos extremadamente orgullosos de esta colaboración que tiene como objetivo traer emociones aún más intensas a nuestra apasionada base de clientes en todo el mundo”.

“Es con un gran honor y emoción que anunciamos esta nueva asociación. Ram es una de las marcas más prestigiosas e icónicas del mundo, y encajará perfectamente con el espíritu del MXGP. El motocross es un deporte muy exigente y necesita autos fuertes, potentes, fiables e icónicos con los que asociarse. Esto es exactamente lo que es la memoria Ram. Nos sentimos muy orgullosos de comenzar este viaje juntos, beneficiándonos del establecimiento mundial de Ram para continuar creciendo y desarrollando nuestro deporte y llevarlo a territorios desconocidos. RAM y MXGP están hechos para servirse mutuamente y crecer mutuamente”, declaró David Luongo, CEO de Infront Moto Racing.

El Campeonato MXGP y el mítico Monster Energy FIM Motocross of Nations

MXGP es el Campeonato Mundial de Motocross FIM y uno de los campeonatos todoterreno más grandes del mundo, con los mejores pilotos de MXGP y MX2 que se enfrentan cara a cara por el premio final de ser coronado Campeón del Mundo en su categoría y llevarse a casa el codiciado premio. -después del título. El Campeonato Mundial de Motocross FIM normalmente tiene fechas en todo el mundo, incluidos Europa, Asia, América del Sur, Estados Unidos y más. Además, el legendario Monster Energy FIM Motocross of Nations reúne a los mejores pilotos del mundo en

un evento único por equipos en el que cada nación lucha por el Trofeo Chamberlain.

#StellantisMX85Aniversario

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>